

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー45ー

2013.11.27

◎宝石関係の情報

岩崎望さんより

いくつか、宝石関係の情報をお知らせいたします。

- ・ビクトリアアルバート美術館（ロンドン）で真珠展「Pearls」が開催されています。

<http://www.vam.ac.uk/content/exhibitions/exhibition-pearls/>

- ・隕石を用いた首飾り

古代エジプトの墓から発見された紀元前 3300 年頃のビーズを分析した結果、隕石であることが明らかになった。

古代エジプト人は、隕石を叩いて平にし、丸めて筒状に加工したと考えられる。糸の破片も確認されており、首飾りにしたと考えられる。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com